
新华社电 中国羽毛球协会
近日在官网发布通知， 公示巴黎
奥运会参赛运动员名单， 名将陈
雨菲、 石宇奇等入选。

通知中写道， 根据中国羽毛
球协会 《羽毛球项目2024年巴黎
奥运会参赛运动员、 教练员选拔
办法 》 相关规定 ， 按照选拔程
序， 中国羽毛球队参加2024年巴
黎奥运会的运动员名单已确定。
5月22日至28日为公示期。

国羽在五个单项上均拿到两
个奥运资格， 是唯一一支各单项
均实现满额参赛的队伍。 此次羽

协公布的人选即为奥运积分排名
中 各 单 项 排 名 最 靠 前 的 两 名
（对） 选手。 具体名单如下：

男单： 石宇奇、 李诗沣；
女单： 陈雨菲、 何冰娇；
男双： 梁伟铿/王昶 、 刘雨

辰/欧烜屹；
女双： 陈清晨/贾一凡 、 刘

圣书/谭宁；
混双： 郑思维/黄雅琼 、 冯

彦哲/黄东萍。
巴黎奥运会羽毛球比赛将于

7月27日至8月5日在拉夏贝尔门
体育馆举行。

中国羽毛球协会公示巴黎奥运会参赛名单

□本报记者 段西元

新华社电 中国田径协会近
日发布经过修订的 《中国田径协
会路跑赛事管理办法》， 并对其
中相关修订进行了说明。

在说明中，中国田协指出，近
些年， 以马拉松为首的路跑赛事
受到广大人民群众喜爱， 也得到
众多地方的支持及社会的广泛关
注。但同时，一些赛事也出现了竞
赛组织混乱、商业竞争不规范、特
邀选手参赛管理无序等问题。这
是此次《办法》修订的背景。

相比于原有办法， 此次修订
重点内容：

一是增补第五章 “运动员邀

请与管理”， 明确在运动员邀请
过程中， 不得出现违反体育精神
和竞赛规则的行为， 初步划定了
特邀运动员的身份和类别， 明确
了特邀运动员的报名、 参赛、 检
录与分区起跑事宜， 后续也将根
据实际执行情况适时进行优化调
整。 同时， 组委会应结合赛事情
况， 合理设置精英运动员参赛的
要求 ， 并在竞赛规程中予以明
确， 不得以国际和国内精英运动
员为本赛事赞助商品牌竞品的签
约运动员为由， 限制符合要求的
运动员参赛。

二是增补第六章 “商业化规

范”， 要求赛事组委会应结合赛
事的规模与水平， 统筹做好赛事
商业开发的各项工作， 提升赛事
品牌价值与形象， 不得违背体育
精神与道德风尚。 同时明确赛事
赞助商权益的边界， 任何商业活
动不得干预竞赛组织工作的正常
进行 。 组委会应本着开放 、 公
平、 透明原则， 遵守契约精神与
市场规则， 合理规划赛事赞助层
级与体系， 明确赛事赞助商享有
的权益与承担的责任。

此外， 关于路跑赛事分级技
术认证及清单管理方式的相关规
定将另行发布。
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尽管之前大家都认为CBA总
决赛辽宁队占优， 但大多数人都
不会想到辽宁队能如此干净利落
地4∶0拿下劲旅新疆队 。 辽宁队
成为了继八一队、 广东队之后，
CBA第三支三连冠的球队， 现在
可以讲辽宁队开启了 “王朝” 模
式。

这个赛季辽宁队保存了此前
连冠的班底， 但是由于赛季初主
教练杨鸣的离任， 还是让人觉得
这支球队有些不稳定。 CBA本赛
季隐约让人感到几丝 “群雄争
霸” 的气息， 有四五支球队要么
喊出了争冠的口号， 要么纸面实
力已经达到了很高的水平。 辽宁
队的新帅是上赛季助教乌戈， 球
队虽然一直排在常规赛前列， 但

是总给人一种磕磕绊绊的感觉。
广东队、 浙江队甚至北控队， 都
曾在辽宁队身上取得过完胜， 特
别是青年军浙江队对卫冕冠军完
成了双杀。 第三阶段常规赛杨鸣
的回归稳定了军心， 辽宁队凭借
一波连胜获得了常规赛冠军。 常
规赛冠军不是虚名， 这让辽宁队
在季后赛的比赛中享有多一个主
场的有利因素， 同广东队 “刀光
剑影” 的半决赛就体现了多一个
主场的优势。 事实证明广东队依
然是辽宁队最大的对手， 辽宁队
季后赛两轮+总决赛所丢的两局
都是拜广东队所赐， 未来辽粤争
霸依然是联赛的主题。

同当年的八一队、 广东队一
样 ， 辽宁队也是一支 “铁军 ”，

个体的出色+整体的严谨， 是他
们的取胜之道。 这三支王朝球队
共同的特点是球队主体是本队青
训， 而辽宁队更加突出的是他们
以本地球员为主。 这种对家乡的
热爱， 浓缩到球场上就是这支球
队更加团结。 有的老将在这支队
伍已经待了十几年或者二十年
了，他们是真正把球队当“家”来
看。辽宁队的球员大都是本地“子
弟兵”， 在球场上遇到困难时，他
们总是更能比对手“咬得住”。 辽
宁队这种模式必须要有 “黄金一
代”式的整体，他们确实在阵容中
没有短板， 当郭艾伦、 李晓旭这
样的名将受伤时， 板凳深度也足
够。 无论是赵继伟还是付豪、 张
镇麟， 他们都是国内球员中 “顶
流级别”。 辽宁队外援融入度也
高， 像弗格这样的球员， 就像是
天生为辽宁队而战的人。

篮球的人员流动不像中超那
样的 “流畅”， 所以辽宁队这种
模式依然有很强的生命力。 我们
看联盟中的几支强队， 其根基大
部分也都是依托本俱乐部青训，
只有青训扎实了， 人才方可源源
不断向一线队输送， 球队才有真
正的竞争力 。 去转会市场 “买
人” 也许能见速效， 但问题是国
内球员转会市场还是相对封闭，
很难选到心仪人选 。 青训虽然
“见效慢”， 但一旦 “见效” 就能
维持很长时间， 辽宁队就是最好
的例子。

CBA：辽宁队开启“王朝”模式

近日， 朝阳区和平街街道总工会在元大都遗址公园举办 “五月鲜花 美丽和平街” 职工健步走活动，
来自辖区各单位的200余名职工参加。 职工们在公园内健步疾走， 呼吸着新鲜空气， 一路欢声笑语。

本报记者 刘欣欣 通讯员 徐建 摄影报道

本报讯 昨天 ， 中国国家女
子足球队主教练媒体见面会在香
河国家足球训练基地举行。 新任
中国女足主帅安特·米利西奇在
会上表示， 接下来全队将用两年
的时间备战2026年亚洲杯， 他和
团队将竭尽全力让中国女足提升
水平和世界排名。

50岁的米 利 西 奇 5月 11日
正式出任中国女足主帅 ，这名
澳大利亚教头在见面会一开始
说： “这么多记者来， 说明大家
对中国女足还是很关心的。 感谢
中国足协给我执教中国女足的机
会， 我和我的整个团队都很期待
接下来的旅程。 我也知道中国女
足主教练这个身份， 承载了成千
上万中国球迷的期待。”

目前， 米利西奇正在率领新
一期中国女足在香河集训， 备战
本月底和下月初客场与澳大利亚
队的两场热身赛。 他坦言， 由于
时间关系， 自己和团队只能通过
观看女超联赛和中国女足以往比
赛的录像选拔球员，“我希望在这
7到10天的集训时间里和队员交
流、磨合，让她们尽快了解我们团
队的工作思路。”他说：“距离第一
场与澳大利亚队的热身赛只有不
到一周， 这么短时间内想有变化
不容易， 我们尽可能地利用训练
场上和录像室里的每一分钟争取

进步。”
米利西奇表示， 中国女足的

下一个大赛是两年后的亚洲杯，
现在的任务就是尽可能地花时间
考察队员， 通过集训磨合， 让她
们尽可能地适应我们的打法， 备
战这项赛事。 针对亚洲杯前没有
大赛可踢的问题， 米利西奇说，
球队会尽可能地寻找练兵机会，
中国足协也会积极组织国际赛
事， 并尽可能地与俱乐部协调组
织集训。

目前， 中国女足的世界排名
是第19位。 米利西奇说： “现在
的这个排名我无法决定， 但接下
来我们会继续努力训练， 让女足
回到该有的位置上。” 米利西奇
也清醒地看到中国女足与亚洲和
世界一流强队的差距 ， 他举例
说： “中国队有两名队员在女足
英超踢球， 看看她们最近两轮的
出场时间， 与在女足英超踢球的
澳大利亚球员对比一下， 就能说
明问题。”

新老交替是中国女足当下面
临的一个问题。 米利西奇强调了
新鲜血液对中国女足未来的重要
性， 他认为， 年轻球员首先应该
在女超联赛站稳脚跟， 未来两年
备战亚洲杯的同时， 他也会给进
入国家队的年轻队员争取15至20
场的国际大赛经验。 （午宗）

中国女足新帅米利西奇：“让女足回到该有的位置上”

新华社电 昨天，在爱尔兰都
柏林进行的2023-2024赛季欧罗
巴联赛决赛中，卢克曼上演“帽子
戏法”， 意甲亚特兰大队 3 ∶0完
胜 新 科 德 甲 冠 军 勒沃库森队 ，
队史首次夺得欧罗巴联赛冠军。

决赛开始前， 勒沃库森已经
保持赛季各类赛事51场不败， 被
外界普遍看好 。 然而从比赛伊
始， 亚特兰大就在前场展开高位
逼抢， 占据优势。 第12分钟， 亚
特兰大右路配合将球传入禁区，
卢克曼后点包抄破门打破僵局。

第26分钟， 勒沃库森后场传球失
误， 卢克曼得球后在禁区外内切
兜射远角得手， 亚特兰大扩大比
分至2∶0。

下半场比赛， 勒沃库森通过
换人提升比赛强度， 但 多 次 进
攻都无功而返 。 第75分钟， 亚
特 兰 大 发 起 反 击 ， 卢 克 曼 晃
开 防 守球员大力抽射 ， 打进个
人本场比赛第三球 ， 帮 助 球 队
夺得队史首个欧洲足球赛事冠
军的同时， 送给对手本赛季首场
失利。

亚特兰大队史首夺欧罗巴联赛冠军

中国田协修订《路跑赛事管理办法》

和和平平街街街街道道总总工工会会开开展展职职工工健健步步走走活活动动


